

MARCHE

Campion prend la leçon

Kévin Champion a pris «une claque» pour sa première expérience dans un grand championnat, ce lundi, aux Mondiaux de Moscou. En lice sur le 20 km marche pour lequel il visait au minimum une place dans le top 12, le Vénissian de 25 ans a vu ses objectifs partir en fumée.

« Quelque part entre le 5e et le 10e km, j'ai préféré m'arrêter, racontait après coup le Rhodanien. J'étais de toute façon trop lent, la voiture-balai m'aurait forcément ramassé. Dès le premier tour dans le stade, j'ai senti que ça n'allait pas.»

Deux avertissements pour suspension (les deux pieds décollés du sol) et quelque 48 minutes plus tard, c'était « la fin du calvaire ». « Je pensais être fort dans la tête, soupire Kévin Champion.

Malgré la déception, il faudra se servir de cet échec et me reconstruire. Mais là, à chaud, j'ai juste envie de couper. »

Le staff tricolore lui rappellera cependant qu'il doit honorer encore une sélection en Bleu cette saison, lors des Jeux de la Francophonie dans un mois à Nice.